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進級まであと１か月 

　子どもたちの元気な声が、毎日校舎内に響いています。今年度、学級の友達だけではなく、

 ペア学年集会などの異学年交流の機会が増え、子どもたちはとても活気付いています。

　さて、現在の学級で過ごすのも、あと１か月になりました。「今年はこんなことができる

ようになった」「来年はこんなことができるようになりたい」など、子どもたちが、自分自

 身を振り返り、次の学年へのステップにしてけるよう、指導を続けていきたいと思います。

 

  　　～３月行事予定～  
　１日（金）校外学習「名古屋市博物館」（３年生）  
　４日（月）交通指導感謝の会　　郵便局自動払込日 　

　６日（水）朝会 

　７日（木）通学団会　一斉下校・現地指導 

　８日（金）６年生を送る会 

１４日（木）朝会 

１８日（月）給食終了　　１～４・６年生　４時間授業　 

　　　　　　５年生卒業式準備（５限） 

１９日（火）卒業式（１～４年家庭学習）　　 

２０日（水）春分の日 

２１日（木）３時間授業　 

２２日（金）修了式・離任式（２時間授業） 

長なわ大会を開催しました   
　２月１６日（金）・２月２６日（月）の大

放課に、全校で長なわ大会を行いました。

全学年合計で3000回を目標に、長なわの八

の字跳びに挑戦しました。日頃の練習の成

果を発揮するため、なわを跳ぶ子も回す子

 も一生懸命頑張りました。

大谷翔平選手寄贈のグローブが届きました 

  メジャーリーガーの大谷翔平選手寄贈のグローブが本校にも届

きました。子どもたち全員が触れられるように、各学級にグロー

ブを回しました。その後、希望者には休み時間を利用して、グロ

ーブを使いキャッチボールができるようにしています。多くの子

 どもたちがキャッチボールを楽しんでいます。
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学校教育に関するアンケートの結果について 

　アンケートへのご協力ありがとうございました。評価を点数化し、平均点を出しました。

平均３点以上で概ね達成されたと捉えています。学校関係者評価委員会の皆様にも結果をお

知らせし、子どもたちの学校での生活や保護者の方々の願い、教職員の認識などについて、

十分なご理解を得ることができました。以下がアンケートの結果です。結果を項目ごとに分

 析しました。

内　容　　（　）は、児童への質問内容  児  童  保護者  教職員

①あいさつがしっかりできましたか。  ３．２  ２．９  ２．９

②きまりを守って行動できましたか。  ３．３  ３．３  ２．９

③仲良く生活し、楽しく安心して過ごせましたか。  ３．７  ３．４  ３．２

④友達の話をしっかり聞き、理解できていますか。  ３．４  ３．１  ２．９

⑤学校でのお子さんの様子がよく伝わっていますか。 
 ３．２  ３．０  ３．３

（児童：学校の出来事をお家の人と話していますか。）

（４：とてもそう思う　３：そう思う　２：あまり思わない　１：まったく思わない）の平均を表しています。 

 

①　あいさつについて 

「挨拶ができているか」について、児童については、おおむね達成できているという回答でした。

登下校時に保護者・地域の方の協力で、見守りと挨拶をしていただいており、元気よく挨拶できる子

どもがいる一方、「挨拶が学校全体であまりできていないように思う。」という保護者の方からの声も

ありました。教職員も、挨拶がまだ不十分であるという認識が多いという結果でした。学校では、代

表委員を中心に、毎日、朝の挨拶運動に取り組んでいます。また、毎月第一週目の週目標を「あいさ

つ」に関する内容にしています。「相手に届く声で」「相手の目を見て」「地域の方にも」など、具体的

な目標を設定しています。よりよい人間関係作りやいじめ防止の観点からも、引き続き、学校での挨

拶に関わる指導を継続して行っていきます。保護者の皆様におかれましても、学校がこのような取り

組みを行っていることをご理解いただき、「挨拶の大切さ」について、ご家庭でも話題に出し、子ども

たちにお声掛けをしていただけると助かります。よろしくお願いします。 

②　きまりについて 

「きまりを守って行動できるか」については、児童・保護者については、おおむね達成できている

という回答でした。しかし、教職員の中には「廊下を走る児童が多い。」という意見もあり、教職員全

体としても、不十分であるという回答がありました。学校では、「廊下や階段では走らない。階段を一
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段飛ばししない」など、安全に過ごすための指導をしています。しかし、学校のルールを守ることが

できず、校内でけがをする児童がよく見られました。また、トイレや廊下でお菓子のゴミが見つかっ

たり、壁に落書きがあったりすることもありました。チャイムの合図で気持ちの切り換えができず、

授業と休み時間の区別ができていない児童もいます。生活面でのきまりを守ることの大切さを常に意

識し、子どもたちが安全に過ごすために指導を続けていきます。 

 

③　仲良く楽しく安心できる学校生活について 

児童・保護者・教職員ともに概ね達成しているという評価となっています。「安心して学校生活を送

れています」という保護者の方からの意見もあり、児童は概ね仲良く楽しく安心できる学校生活が送

れていると考えています。しかし、児童一人一人を見ていくと、「学校が楽しくない」との回答も少数

見られます。児童一人一人の声を聞き、原因を突き止め、解消していきたいと考えます。今後も子ど

もたちが安心して学校生活を送れるよう、指導を続けていきます。 

 

④　相手の考えを聞き、理解することについて 

「相手の考えを聞き、理解することができているか」については、児童・保護者はおおむね達成で

きているとの回答に対し、教職員は不十分であるとの回答が見られました。本校は今年度「思いや考

えを伝え合うことのできる児童の育成」をテーマに、友達の発表や教職員の話を「大事なことを落と

さずに」聞き取るための工夫を授業の中に取り入れて実践してきました。それにより、大事なことを

聞き逃さないよう、相手の話をしっかり聞き取る児童の姿が多く見られました。しかし、実践の手立

ての改善が必要なところもまだまだあります。この成果に満足することなく、今後も子どもたちの「伝

え合う」力の育成を目指して、継続して指導を続けていきます。 

 

⑤　学校での様子の伝え方について 

児童・保護者・教職員ともに概ね達成しているという評価となっています。現在、学校の様子は、

学校だよりを始めとした、各種おたよりの配付や学校ホームページの閲覧を通して、お伝えしており

ます。しかし、「配付した資料を、きずなネットで閲覧できるようにして欲しい。」「保護者に参加を求

める時はプリントだけでなくメールでもお知らせが欲しい」など、データ配信を求める声も多く挙が

りました。そのような声を受け、来年度は、学校からのお知らせの電子化を進めていきたいと考えて

おります。保護者の方にとって、学校の様子が分かりやすくなるよう、連絡の仕方を検討する一方で、

子どもたちへも、学校の様子や学校からの連絡が確実に保護者の方に伝わるよう、指導を続けていき

ます。 

急な連絡は「なごやっ子あんしんメール」で行います。 

（次年度の主な年間行事予定については、３月の学校だよりでお知らせいたします。） 

 

　本校学校教育へのご理解・ご協力をいただきましてありがとうございます。アンケート

で保護者の方々からいただいた貴重な声や、評価委員の方々からいただいたご意見を参考

 にして、今後の学校運営を検討して参ります。


